

Vertragsbedingungen Niederthai Winter Card

1 Geltungsbereich:

Ötztal Tourismus organisiert die „Niederthai Winter Card“ (nachfolgend auch Gästekarte: Inklusivkarte). Diese vorliegenden Vertragsbedingungen gelten für den Erhalt bzw. Erwerb, die Ausstellung sowie die Verwendung der Gästekarte. Auf Basis dieser Vertragsbedingungen sind die (rechtmäßigen) Inhaber der Gästekarten berechtigt, verschiedene Leistungen bei „Leistungsträgern“ (Lifтанlagen, Wanderungen, etc.) kostenlos in Anspruch zu nehmen.

2 Erwerb bzw. Erhalt der Gästekarte:

2.1 Die Voraussetzungen für den Erwerb bzw. Erhalt der Gästekarte hat der Gast vor der Anreise eigenverantwortlich in Erfahrung zu bringen. Der Gast hat keinen Rechtsanspruch auf Erhalt bzw. Erwerb einer Gästekarte.

2.2 Die Niederthai Winter Card erhalten sämtliche abgaben- und meldepflichtigen Gäste, welche in einer der Partnerunterkünfte nächtigen.

2.3 Die Gästekarte kann auch aus digitale Gästekarte erworben/bezogen werden. Diesfalls wird nicht eine haptische Karte ausgegeben, sondern wird die Karte zusammen mit einem digitalen Reisebegleiter per E-Mail an den Inhaber gesendet. Bezug und Nutzung der digitalen Gästekarte setzt die Nutzung des digitalen Reisebegleiters (siehe 06. Digitaler Reisebegleiter unter <https://www.oetztal.com/datenschutzerklaerung>) und damit einhergehend eine Benutzerregistrierung und entsprechende Datenverarbeitungen voraus. Werden durch einen Gast auch für Mitreisende digitale Gästekarten erworben, so hat dieser die personalisierten digitalen Gästekarten seinen Mitreisenden auf eigenes Risiko bereitzustellen (zB Weiterleitung per E-Mail, WhatsApp).

3 Gültigkeit:

Die Niederthai Winter Card ist saisonal zwischen 15.12.2023 – 05.04.2024 verwendbar.

Die Niederthai Winter Card ist für die Dauer des abgaben- und meldepflichtigen Aufenthaltes bei einer Partnerunterkünfte gültig. Anreise- und Abreisetag ist inkludiert.

4 Leistungsumfang:

4.1 Die Gästekarte wird durch Ötztal Tourismus im Rahmen dessen gesetzlichen Aufgaben gemäß §3 Tiroler Tourismusgesetz organisiert. Die damit verbundenen Annehmlichkeiten für den Gast sind nicht Bestandteil der durch den Gast gebuchten Reiseleistung.

4.2 Gegen Vorlage der Gästekarte kann der (rechtmäßige) Inhaber während des Gültigkeitszeitraumes der Gästekarte verschiedene Leistungen bei „Leistungsträgern“ (Lifтанlagen, Wanderungen, etc.) kostenlos in Anspruch nehmen. Im Zuge der Organisation der Gästekarte stellt Ötztal Tourismus lediglich die technischen und organisatorischen Mittel bereit, um dem Inhaber der Gästekarte die Möglichkeit zu bieten, unkompliziert und kostenlos Leistungen direkt bei den Leistungsträgern zu konsumieren. Nimmt der Gast Leistungen in Anspruch, so erfolgt dies (auch bei Verwendung der Gästekarte) stets und unmittelbar aufgrund eines eigenständigen Vertragsverhältnisses zwischen Gast und Leistungsträger.

Dabei kommen jeweils die Allgemeinen Geschäftsbedingungen sowie die sonstigen Vertragsbedingungen des Leistungsträgers zur Anwendung. Ötztal Tourismus ist diesbezüglich nicht Vertragspartei und haftet weder für die Erfüllung des Vertrages noch für etwaige dem Gast oder sonstigen Dritten aus diesem Vertrag entstehende Schäden.

4.3 Der detaillierte Leistungsumfang (erhältliche Leistungen) ergibt sich aus dem jeweils aktuellen Folder zu der Gästekarte sowie den ergänzenden Aushängen (offline/online) oder individuellen Leistungsbeschreibungen im Zuge der Gästekarte. Generell sind die saisonalen Öffnungszeiten sowie die Betriebszeiten der Leistungsträger zu berücksichtigen. Insbesondere zu den Saison-Randzeiten kann das Leistungsangebot stark eingeschränkt sein. Die Leistungen der Gästekarte können teilweise auch nur örtlich (zB nur bestimmte Anlagen) oder mengenmäßig (zB nur einmaliger Eintritt, beschränkte Kapazität) beschränkt in Anspruch genommen werden (siehe Folder).

4.4 Die in dem Folder beschriebenen Leistungen aus der Gästekarte werden dem Gast als ein Gesamtpaket bereitgestellt, welches aber aufgrund verschiedener Faktoren (zB Betriebsunterbrechungen bei Leistungsträgern, Witterungseinflüsse, Kapazitätsauslastung) unter Umständen auch kurzfristig eingeschränkt sein kann oder längerfristig angepasst werden muss. Können einzelne Leistungen durch den Gast nicht in Anspruch genommen werden, so hat dies keine Ersatz- oder Minderungsansprüche des Gastes zur Folge.

5 Verwendung der Gästekarte:

5.1 Die Gästekarte ist nicht übertragbar. Zur visuellen Kontrolle wird auf der Karte der Name des Gastes abgedruckt bzw. bei der digitalen Gästekarte ersichtlich gemacht/hinterlegt. Der Inhaber der Gästekarte ist verpflichtet, bei der Inanspruchnahme von Leistung die Gästekarte sowie einen Lichtbildausweis, anhand dessen die Identität des Inhabers gegebenenfalls kontrolliert werden kann, mitzuführen. Wird die Gästekarte und/oder der Lichtbildausweis nicht mitgeführt, können keine Leistungen in Anspruch genommen werden. Es findet auch keine Erstattung statt. Dasselbe gilt, wenn die digitale Gästekarte nicht mitgeführt wird oder wenn die digitale Gästekarte aufgrund von Umständen aus der Sphäre des Inhabers (zB Defekt des Smartphones) nicht lesbar ist.

5.2 Bei missbräuchlicher Verwendung (zB Weitergabe an andere Personen, Angabe falscher Daten) wird die (haptische oder digitale) Gästekarte durch den Leistungsträger oder Ötztal Tourismus eingezogen und gesperrt. Es wird Anzeige erstattet und es können dann - ohne Rückersatz – keine weiteren Leistungen in Anspruch genommen werden. Bei Bezug der digitalen Gästekarte auch für Mitreisende haftet neben dem Karteninhaber auch der Besteller für etwaige missbräuchliche Verwendungen durch den Mitreisenden.

5.3 Die Inanspruchnahme von anderen Rabatten, Vergünstigungen oder Gutscheine ist bei Verwendung der Gästekarte grundsätzlich nicht möglich.

6 Rückerstattung:

Bei Nichtinanspruchnahme von Leistungen aus der Gästekarte wird kein Ersatz geleistet. Auch eine Barablöse ist nicht möglich.

7 Verlust/Defekt der Gästekarte:

Der Verlust/Defekt der Gästekarte ist vom Inhaber unverzüglich zu melden. Die verlorene/defekte Gästekarte wird sodann gesperrt und der Gast erhält gegen Vorlage des Kaufbeleges eine neue Gästekarte, wobei die bisher konsumierten Leistungen übertragen werden. Dies gilt sinngemäß auch für die digitale Gästekarte.

8 Datenschutz:

Im Zusammenhang mit der Ausstellung und Nutzung der Gästekarte finden verschiedene Verarbeitungsvorgänge in Bezug auf die personenbezogenen Daten des Inhabers statt. Details dazu entnehmen Sie bitte der Datenschutzerklärung von Ötztal Tourismus (<https://www.oetztal.com/datenschutzrichtlinien>). Bitte beachten Sie, dass unter Umständen auch die Leistungsträger als selbständige Verantwortliche Ihre personenbezogenen Daten verarbeiten.

Umhausen, am 11. Juli 2023

Terms of use – Niederthai Winter Card

1 Scope of application:

Ötztal Tourismus acts as organizer of the „Niederthai Winter Card“ guest card (in the following it is called „Guest Card“: Inclusive Card). These terms of use apply to the receipt or purchase, the issuing and the use of the guest card. Based on these conditions of use, the (lawful) holders of the guest card are entitled to receive varied benefits from „service providers“ (ski lifts, guided hiking tours, etc.) free of charge.

2 Receipt of the Guest Card:

2.1 The prerequisites to receipt the guest card are at the guests´ own responsibility prior to arrival. The guest has no legal right to receive or purchase a guest card.

2.2 The Niederthai Winter Card as Inclusive Card is available to all taxable and officially registered guests staying in one of the partner accommodations.

2.3 The guest cards can also be purchased/obtained as a digital guest card. In this case, there is no haptic card issued but is sent together with a digital Digital Travel Guide to the owner by email. Obtaining and using the digital guest card requires the use of the Digital Travel Guide (see 06. Digital Travel Guide <https://www.oetztal.com/services/data-privacy-statement-oetztal-tourismus.html>) and the associated user registration and corresponding data processing operations. It can easily be saved locally on a smartphone by clicking on the "Add to Wallet" button (if required a conforming digital wallet must first be installed as a smartphone app). If a guest also purchases digital guest cards for fellow travelers, he/she must provide the personalized digital guest card to their fellow travelers at their own risk (e.g. forwarding by e-mail, WhatsApp).

3 Validity:

The Niederthai Winter Card is seasonal and can be used between 15th December 2023 and 05th April 2024. The Niederthai Winter Card is valid for the duration of the officially registered stay at a partner accommodation; the day of arrival and day of departure are included.

4 Scope of Services:

4.1 The guest card is organized by Ötztal Tourismus within the scope of its statutory duties in accordance with §3 of the Tirolean Tourism Law. The associated amenities included in the guest are not part of the travel service booked by the guest.

4.2 On presentation of the guest card, the (lawful) holder of the guest card is entitled to take advantage of several services provided by independent "service partners" (ski lifts, guided hiking tours, etc.) free of charge during the validity period of the guest card. In the course of the organization of the guest card, Ötztal Tourismus provides only the technical and organizational means in order to offer the guest card holder the possibility to consume free services directly with the service providers in an uncomplicated way. If the guest makes use of any services, this use (even on presentation of the guest card) is always and directly subject to an independent contractual relationship between the guest and the service provider. In each case the general terms and conditions as well as all additional contractual terms of the service provider apply.

Concerning this, Ötztal Tourismus is not a contracting party and is not liable for the performance of the contract, nor for any damages incurred to the guest or other third parties arising from this contract.

4.3 The detailed scope of services (available services) results from the respectively current folder belonging to the guest card as well as the supplementary notices or individual service descriptions based on the guest card. In general, the seasonal opening times and operating hours of individual service providers have to be checked. The range of services can be severely limited particularly during off-peak season times. Sometimes the services included in the guest card can be used only in a limited way in terms of the location (for example: only certain facilities are in operation) or quantity (for example: only one-time admission, limited capacity). Please see folder.

4.4 The services of the guest card, described in the folder, are provided to the guest as one whole package, which may also be restricted in the short term due to various factors (e.g. discontinued service of a provider, inclement weather conditions) or must be adjusted in the longer term. If services cannot be used by the guest it will not result in any replacement or reduction claims made by the guest.

5 Use of the Guest Card:

5.1 The guest card is not transferable. For visual inspection, the name of the guest is printed on the card or made visible/stored on the digital guest card. The holder of the guest card is obliged to carry a photo identification card when using services, so that the identity of the owner can be checked if necessary. Without presenting the guest card and/or photo ID card, no services are available. And there is no refund. The same applies if the digital guest card is not presented or if the digital guest card is not readable due to circumstances arising from the sphere of the card holder (e.g. damaged smartphone).

5.2 In case of misuse (e.g. passing on to other persons, wrong personal data) the (haptic or digital) guest card will be confiscated and locked by the service provider or Ötztal Tourismus. Any misuse is reported to the police. Without any refund, no further services are available to the former card holder. When receipt the digital guest card for fellow travelers, the purchaser is liable - in addition to the card holder - for any improper use by the fellow traveler.

5.3 In general, other discounts, reductions or vouchers cannot be used or combined with the guest card.

6 Refund:

No refund is granted in case of non-use of services included in the guest card. No cash alternative offered.

7 Lost/Damaged Guest Card:

The loss/damage of the guest card must be reported by the card holder immediately. The lost/damaged guest card will be locked and the guest receives a new guest card on presentation of the proof of purchase. The previously used services are transferred to the new card. This also applies correspondently to the digital guest card.

8 Data Privacy:

In connection with the issuing process and use of the guest card, several data processing operations take place in relation to the personal data of the card holder.

For more details please refer to the privacy policy of Ötztal Tourismus

(<https://www.oetztal.com/datenschutzrichtlinien>). Please note that under certain circumstances also the individual service providers as independently responsible partners process your personal data.

Umhausen, 11.07.2023